

Fecha: 04-04-2025 Medio: Maule Hoy Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Nueva ambulancia llegó a San Clemente gracias a recursos del Royalty Minero

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

Nueva ambulancia llegó a S gracias a recursos del Roy



En un hito comunicacional realizado en nuestra comuna, el Coordinador Regional de la SUBDERE, Hugo Silva; el alcalde de San Clemente, Juan Rojas Vergara; y la SEREMI de Gobierno, Nataly Rojas Seguel, destacaron el traspaso de recursos provenientes de la Ley de Royalty Minero, los cuales han permitido fortalecer diversas áreas en la comuna. Esta ley, que se implementó con el objetivo de distribuir más recursos a los gobiernos regionales y

municipios, ha sido clave para financiar obras y provectos de impacto social.

yectos de impacto social. Entre las iniciativas más destacadas se encuentra la adquisición de una nueva ambulancia para el Departamento de Salud de San Clemente, un recurso vital para la atención de emergencias en la comuna, además de una segunda ambulancia que llegará durante el presente año.

Durante 2024, el muni-

Durante 2024, el municipio recibió un total de \$307.276.673, los cuales nes están directamente alineadas con las necesidades locales, mejorando la calidad de vida de los ciudadanos de San Clemente. Para 2025, las autoridades locales y regionales

des más vulnerables de la comuna. Estas inversio-

Pág.: 6 Cm2: 175,7

Para 2025, las autoridades locales y regionales anunciaron que los fondos de Equidad Territorial (FET) alcanzarán los \$737.577.490, los cuales serán destinados principalmente a proyectos de mantención del alumbrado público, mejoramiento de caminos, subvenciones deportivas y sociales, y diversas iniciativas en apoyo a la comunidad.

El alcalde Rojas Vergara expresó su satisfacción por la autonomía financiera que otorgan estos recur-



también permitieron finan-

ciar la entrega de subven-

ciones sociales y deporti-

